

# Manfred Roth Stiftung macht Grundschul Kinder glücklich

4.000 Euro für Erweiterung der Kinderecke



Wo027/n-normaspende

Große Freude bei den Kindern zusammen mit (v.l.) Stefanie Gernet, Mirko Reinicke, Kathrin Gräfling, Katrin Burghart und Sebastian Knabe. Foto: Schlamp

**NÜRNBERG** (vs) - Große Freude in der Grundschule (Holzgartenstraße 14): Die Manfred Roth Stiftung fördert die „Kinderecke“ mit 4.000 Euro.

In der Holzgartenschule mit rund 550 Kindern haben die Mädchen und Buben viele Mög-

lichkeiten, ihre Freizeit zwischen und nach den Schulstunden zu verbringen. Neben dem großen Pausenhof gibt es beispielsweise auch ein Lesezimmer mit einer gemütlich eingerichteten Kinderecke. Mit der großzügigen Spende kann dieser Bereich nun er-

weitert werden. Ansprechpartnerin für das Projekt ist die Lehrerin Stefanie Gernet. Die beiden Konrektorinnen Katrin Burghart und Kathrin Gräfling bedankten sich bei Norma-Expansionsleiter Mirko Reinicke und Norma-Verwaltungsleiter Sebastian Knabe bei der Scheckübergabe.